

# Seifenkisten treffen sich zum Heuberg-Showdown

Firmen des Heubergs übertreffen sich inzwischen mit High-Tech-Fahrzeugen – Lehrlingswerkstätte sind gefordert

HEUBERG (pm/vo) - Das Seifenkistenrennen, schon immer ein begleitendes Highlight des verkaufsoffenen Sonntags auf dem Heuberg, wird immer mehr zur Plattform für einen Firmenwettstreit.

Schon seit geraumer Zeit wird in den Lehrwerkstätten der teilnehmenden Betriebe aus Gosheim und Wehingen getüftelt.

Neben den bereits gesetzten Favoriten Schuler OHG und Hermle AG bauen bereits seit mehreren Monaten auch die Newcomer Viktor

Hegedüs GmbH und Gewatec GmbH & Co. KG an ihren Technologie-Raketen. Nicht mehr und nicht weniger als der Titel des inoffiziellen Heuberger Tüftelmeisters steht auf dem Spiel, und so wird vornehmlich in den Ausbildungswerkstätten entwickelt, gerechnet, gefeilt, optimiert und abgestimmt.

## Gemeinsames Fahrerlager

Am Sonntag, 25. September, gibt es dann ein gemeinsames Fahrerlager und ein Festzelt. Dort wird das Ren-

nen live übertragen. Der Tennisclub organisiert das VIP-Zelt, und Kulinarisches und Unterhaltsames gibt es

## Heuberg-Erlebnis-Tag

Das Seifenkistenrennen in Gosheim gehört zum Rahmenprogramm des großen Heuberg-Erlebnis-Sonntags in Deilingen, Gosheim und Wehingen am 25. September. Schwerpunkt ist die Zeit zwischen 12 und

in Charlys Rumpelkiste und rund um das Rennen. Sicherheitsabnahme im Fahrerlager ist ab 11 Uhr, freies Trai-

ning von 11 Uhr bis 13 Uhr und das Rennen dann von 13 bis 15 Uhr. Siegerehrung ist ab 16 Uhr.

17 Uhr, in der über 40 Geschäfte und Gastronomen ihre Angebote präsentieren. Kostenlose Sonderbusse pendeln zwischen den Gemeinden im 30-Minuten-Takt. Neben dem Seifenkistenrennen

bietet Wehingen einen großen Flohmarkt und Deilingen/Delkhofen weitere Aktionen. Einen Überblick gibt es unter [www.heuberg-aktiv.de](http://www.heuberg-aktiv.de) oder als Faltplan in den teilnehmenden Geschäften. (vo)